



San Fernando

Actos vandálicos habrían provocado falla en funcionamiento de barreras de cruce ferroviario

Ante las denuncias por el mal funcionamiento de las barreras del cruce ferroviario de avenida Manuel Rodríguez de la ciudad de San Fernando, situación que hace unos días provocó enormes tascos en la principal arteria de la capital de la provincia de Colchagua, donde en algu-

nos casos el tren pasó sin aviso previo, poniendo en riesgo a conductores y peatones, la Empresa de Ferrocarriles del Estado EFE a través del departamento de comunicaciones informó que el sistema de barreras automáticas, actualmente se encuentra operando en estado óptimo, pero,

que en las últimas semanas, lamentablemente se vieron afectadas por vandalizaciones.

El comunicado agrega que ello ha generado que las barreras queden abajo aproximadamente 10 minutos. Después de ese tiempo, y no habiendo sido detectado el paso del tren, el sistema se reinicia

y sube las barreras quedando nuevamente a espera de detectar el paso del tren desde los extremos.

EFE hace un llamado a las comunidades al autocuidado, aconsejando que, al momento de enfrentar un cruce ferroviario, uno siempre debe parar, mirar y escuchar. Asimismo, la empresa

solicita a la ciudadanía ayudar a prevenir robos y daños a la infraestructura ferroviaria, realizando las denuncias anónimamente a través del Fono denuncia *5008.

VARIAS DENUNCIAS

La semana anterior se recibieron varias denuncias en nuestra

empresa periodística en la que los usuarios manifestaban su preocupación argumentando que cada día son muchas las personas que circulan por el cruce de avenida Manuel Rodríguez, sin saber si la barrera se levantará o si peor aún, el tren aparecerá sin previo aviso.